
　　　令和５年度　奥越明成高等学校　学校関係者評価書

（問）　・学校評価書の成果と課題が適切か。
　　　　・成果と課題をふまえた今後の改善策・向上策が適切か。
　　　　・スクールポリシーやスクールプランをふまえた評価となっているか。

（意見を聞いた方）

奥越明成高校PTA役員１０名

（意見欄）
〇教育課程・学習支援

・専門的な知識を身に付け、広い分野で貢献できるように支援していることが分かる。
・基礎学力の向上はもちろん、地域との関わり、資格取得についてまで様々なことを担う学校である
ことが分かる。
・先生方が生徒一人ひとりの能力に応じた支援をしていることが分かる。

〇生徒支援・進路支援

・しっかりあいさつができて笑顔でいられることが第一歩だと思う。
・自ら学び、仲間と学ぶ中で知識を深め、学校行事や部活動を通して人間性を高めていると思う。
・地元の発展は大切なことですが、生徒にはもっと広い世界で活躍できる人間になって欲しい。
・学業だけでなく学校生活を通して社会に適応できる活力のある生徒を育成して欲しい。
・入学してきた生徒の自ら考え、自ら行動する姿を応援するのが私たち保護者なのだと思う。

〇保健・安全管理

・これからもいじめ防止に努めて欲しい。
・自己肯定感を高められる人になってほしいと思う。学習、部活動、行事などすべてにおいて他人と
比べることなく、自分は自分のままでいい、自分は必要な人間だと思えるような指導をお願いした
い。

〇図書支援（PTA活動含む）

・生徒の読書意欲の向上について、これだけメディアや各種端末の普及が進んでいる時代におい
てやはり難しい点なのだろう。
・体育祭でPTAの行事に参加できた。来年度も販売ができると良い。

〇専門支援

・1年、２年で身に付けた知識や技術を発表する場があることは、達成感が得られるので成功体験と
して素晴らしい経験になると思う。
・修めるべき内容はもちろんのこと、その時代に合った教育内容や先進技術に積極的に触れる機会
が増えると楽しいかと思う。
・段階的に専門分野を学べるようになっている。卒業後もさらに学びたくなるような取り組みがあると
よい。
（学校関係者評価を踏まえた今後について）

・学校評価やスクールポリシーに関しては、PTA役員の方だけでなく、地域の方たちにも広く意見を
求める。
・学校関係者からの評価を関連部署でよく検討し具体的な改善策や向上策を策定し実行していく。

【様式】


